

Miguel Díaz-Canel appelle le ministère de l'Énergie et des Mines à prêter plus attention aux demandes de la population



La Havane, 7 février, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé ce jeudi les dirigeants du ministère de l'Énergie et des Mines à prêter plus attention aux demandes de la population.

Lors de la réunion de bilan annuel de ce ministère, Miguel Díaz-Canel a signalé qu'étant donné son contenu de travail, cet organisme doit disposer d'un système d'attention avec sensibilité, se mettre à la place des personnes affectées et de trouver des solutions au plus vite possible.

Le président cubain a plaidé, en plus, en faveur de l'utilisation de sources renouvelables d'énergie, une question que le gouvernement encourage dans le cadre de la stratégie de développement national.

«Cet organisme doit conduire l'utilisation des énergies renouvelables et tout ce qu'il y a à gagner dans la culture énergétique » a-t-il signalé.

Au cours de la réunion, le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a encouragé les responsables du ministère de l'Énergie et des Mines à réviser et analyser en profondeur les problèmes et les obstacles auxquels fait face le secteur.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/213900-miguel-diaz-canel-appelle-le-ministere-de-lenergie-et-des-mines-a-preter-plus-attention-aux-demandes-de-la-population>



Radio Habana Cuba